

MOT DE L'ÉDITEUR

Depuis le lancement de son tout premier numéro en février 2002, **Innovation Canada** se fait un devoir de suivre pour vous la passionnante transformation qui s'opère dans l'univers canadien de la recherche, et de vous faire découvrir des gens de talent qui rêvent et s'efforcent sans relâche de repousser les frontières de la connaissance et de l'innovation. Avec leurs équipes, ces chercheurs ont placé plus haut la barre des réalisations auxquelles notre pays peut aspirer dans sa quête d'un meilleur avenir pour tous ses citoyens.

À *notre tour* maintenant de monter la barre. Nous sommes fiers de vous présenter dans ce numéro le résultat de notre propre transformation, fruit des précieux commentaires des lecteurs et de notre poursuite incessante de l'excellence. Innovation Canada s'affiche maintenant sous un nouveau jour, dans un magazine mieux conçu et de navigation plus aisée. Mais une chose n'a pas changé : notre détermination à vous présenter ce qui se fait de mieux en recherche au Canada, dans des articles de qualité sur des chercheurs et des institutions de tous les coins du pays.

Nous espérons offrir ainsi à tous ceux et celles qui se passionnent pour la recherche et l'innovation — et l'énorme incidence qu'elles ont dans leur vie — un précieux outil d'information qui puisse non seulement divertir mais aussi nourrir la réflexion. Nous voulons montrer l'importance, les avantages et la pertinence des travaux auxquels la Fondation prête son concours financier, et justifier l'investissement dans des projets d'infrastructure qui visent à maintenir le Canada à l'avant-garde de la recherche mondiale.

Nous voulons aussi mettre en évidence l'engagement qu'a pris le gouvernement fédéral de renforcer la capacité de recherche de notre pays, à la faveur de partenariats jugés essentiels à l'effort national d'innovation, où interviennent des institutions, des gouvernements municipaux et provinciaux, des entreprises privées et des organismes bénévoles.

Nous espérons que notre nouveau look saura vous plaire. Prenez le temps de le découvrir et dites-nous ce que vous en pensez.

Carmen Charette

*Présidente-directrice générale par intérim
Fondation canadienne pour l'innovation*

